Termina conferencia sobre sida en Sudáfrica



Pretoria, 15 jun (RHC) La VIII Conferencia Sudafricana sobre Sida terminó hoy en Durban con el compromiso de avanzar en el control de la propagación del VIH, facilitar ayuda a sectores vulnerables y conseguir que menos niñas y jóvenes sean infectadas con el virus.

La reunión comenzó el martes en el Centro Internacional de Convenciones Inkosi Albert Luthuli, de Durban, ciudad de la provincia de KwaZulu-Natal, y hoy tuvo como principal orador al vicepresidente Cyril Ramaphosa, quien aseguró que Sudáfrica seguirá centrada en la prevención del sida.

El alto funcionario llamó la atención sobre la desproporcionada cantidad de niñas y muchachas que son infectadas con el virus de inmunodeficiencia humana (VIH) y llamó a los jóvenes a poner fin a la expansión de esta enfermedad 'que muchas veces se levanta entre ellos y sus sueños y futuro'.

En esta última jornada la doctora Dvora Joseph Davey dijo que los hombres, junto a pacientes niños o adolescentes que a esas edades comenzaron a recibir tratamiento antiretrovirales, son los que mantienen más altos niveles de VIH en sangre.

Perteneciente a la Universidad de Ciudad del Cabo, Davey presentó los resultados de una investigación en pacientes que consumieron antirretrovirales durante seis meses de enero de 2004 a abril de 2016 para determinar factores asociados con incontenidas cargas virales en pacientes con VIH y sobre la

primera línea de tratamientos antirretrovirales en Sudáfrica.

Explicó que estas cargas incontenidas es cuando pacientes con antirretrovirales no logran que bajen los niveles de vih, lo cual está asociado con el decrecimiento de las posibilidades de supervivencia y más transmisión de ese virus.

La investigación abarcó 244 mil 370 pacientes y solo el 15 por ciento mostró esas características.

Otro resultado de la conferencia fue el anuncio del Ministerio de Educación sobre una nueva política nacional que favorecerá fácil acceso a estudiantes y empleados del sector a servicios de VIH.

Este programa comprende información sobre prevención, servicios de consejería, tratamiento, atención y apoyo, así como referencias a otros centros de ser necesario.

También intervino hoy el doctor Nazir Ismail, jefe del Centro para la Tuberculosis del Instituto Nacional de Enfermedades Transmisibles, quien se refirió a las tasas de tuberculosis en Sudáfrica, que fluctúan anualmente del cuatro al seis por ciento.

El especialista informó que de 2004 a 2015 más de tres millones de sudafricanos fueron confirmados como tuberculosos, una cifra incompleta porque no incluye los datos de la provincia de KwaZulu-Natal de 2004 a 2010.

Anoche en el encuentro se presentó un plan para combatir el VIH en lesbianas, gais, bisexuales y transexuales (Lgbti) que se consideró el primero de su tipo en el mundo, según expresó Steve Letsike, presidenta del Foro de Sociedad Civil Sanac.

Muchas personas y organizaciones lucharon y negociaron para incluir este sector en la agenda, subrayó Letsike. Este plan da a conocer al mundo que Sudáfrica comienza a ser inclusiva y que esa comunidad quiere recibir los servicios de organismos de base como escuelas y cortes, opinó.

El programa forma parte del Plan Estratégico de Sudáfrica sobre vih, tuberculosis y enfermedades venéreas de 2017 a 2022, cuyo objetivo es brindar información y ayuda para revertir el peso de esas enfermedades y promover un ambiente de derechos para lesbianas, gais, bisexuales y transexuales.

A esta conferencia asistieron más de tres mil delegados de toda Sudáfrica y del mundo, que se comprometieron a hacer más para controlar esta pandemia que cada año infecta a más de dos millones de ciudadanos de este país.

con informacion de prensa latina

https://www.radiohc.cu/noticias/salud/132763-termina-conferencia-sobre-sida-en-sudafrica



Radio Habana Cuba